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Le mardi 30 octobre 2018, à 19 h 

Bureau central, L’Orignal 
 

- PROCÈS-VERBAL - 

 

 

A - OUVERTURE DE LA SÉANCE ET APPEL NOMINAL 

Le président du Conseil, M. François Bazinet, offre ses salutations aux personnes 

présentes et ouvre la séance à compter de 19 h.  

 

Présences : CONSEILLÈRE, CONSEILLERS SCOLAIRES 

M. François Bazinet, président  

M. Roger Chartrand, vice-président 

M. Jonathan De Serres 

M. André-Paul Lalonde  

M. Jean Lemay 

M. Martial Levac 

M. Michel Pilon (vidéoconférence) 

 

Élève-conseiller, Élève-conseillère 

M. Tristan Racine (vidéoconférence) 

Mme Geneviève Thomas 

 

PERSONNES-RESSOURCES 

M. François Turpin, directeur de l’éducation et secrétaire 

Mme Chantal-Christine Gratton, surintendante de l’éducation 

Mme France Lamarche, surintendante de l’éducation 

M. Martin Lavigne, surintendant des affaires et trésorier 

M. Alain Martel, surintendant de l’éducation 

Mme Diane M. Duval, directrice exécutive, Service des ressources 

humaines 

Mme Lynn Charbonneau, surintendante adjointe 

Mme Marie Claude Dicaire, attachée de direction  

 

PROCÈS-VERBALISTE 

   Mme Sylvie Lamarche, secrétaire de direction 

 

Absence 

motivée :  Mme Sergine Rachelle Myre-Bouchard, conseillère scolaire 

 

 

SÉANCE ORDINAIRE 
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Auditoire :  - Mme Isabelle Arcand, gestionnaire de la performance   

   organisationnelle 

    - M. Marc Boisvert, technicien, Service de l’informatique 

    - M. Paul Groulx, président, AEFO 

 

B - PRIÈRE 

 

 Monsieur Roger Chartrand, vice-président du Conseil, récite une prière avant le début de 

la rencontre. 

 

C - ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ET ABSENCES AUTORISÉES 

  

RÉSOLUTION № 18-10-8520 : 
 
Proposé par : Jonathan De Serres 
Appuyé par : Roger Chartrand 

 
« Que l’ordre du jour soit adopté, tel que présenté. » 
 

 Adoptée 
 

D - QUESTIONS DES CONTRIBUABLES ET DÉLÉGATIONS – Aucune 

 

E - RAPPORTS 

 (1) Élève-conseillère, Élève-conseiller 

   

  À tour de rôle, l’élève-conseillère et l’élève-conseiller énumèrent quelques  

 activités qui se sont déroulées dans les écoles du CSDCEO depuis la dernière 

rencontre du Conseil, entre autres : 

 

- la visite d’un astronaute à l’École secondaire catholique La Citadelle de  

  Cornwall; 

- la marche Terry Fox organisée à l’École secondaire catholique de Plantagenet,  

  qui a permis d’amasser la somme de plus de 850 $; 

- une journée mauve organisée le 24 octobre à l’École secondaire catholique Le  

  Relais d’Alexandria pour contrer la violence faite aux enfants; 

- un championnat d’athlétisme auquel participaient 46 élèves de l’École secondaire  

  catholique régionale de Hawkesbury; 

- participation d’élèves et de membres du personnel à l’inauguration du Monument  

  de la francophonie de la région d’Embrun, le mardi 30 octobre; 

- un atelier d’écriture donné par Martine Batanian aux élèves de l’École secondaire  

  catholique L’Escale de Rockland, dans le cadre du concours Mordus des mots; et 

- rencontre avec un judoka professionnel pour les élèves de l’École secondaire  

  catholique de Casselman.   
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(2)   Président du Conseil 

Le président du Conseil partage ensuite avec ses collègues, les activités auxquelles 

il a participé depuis la dernière rencontre du Conseil : 

- service funéraire de madame Sylvie Chartrand, épouse de Roger Chartrand,    

  conseiller scolaire (28 septembre 2018); 

- visite au salon funéraire pour le décès de Alaya Riley, élève de l’École 

  secondaire catholique La Citadelle de Cornwall (28 septembre 2018);  

- souper paroissial à Crysler (30 septembre 2018); 

- rencontre du Comité pour étudier les lignes de conduite du CSDCEO                 

(2 octobre 2018); 

- rencontre de l’OPÉCO, à Toronto (3 et 4 octobre 2018); 

- rencontre du Comité de vérification du CSDCEO (9 octobre 2018); 

- rencontre régionale des parents, région d’Embrun (11 octobre 2018); 

- souper annuel de l’Évêque du diocèse catholique d’Alexandria-Cornwall         

(12 octobre 2018); 

- Gala MERCI pour le personnel du CSDCEO (13 octobre 2018); 

- souper paroissial à Moose Creek (14 octobre 2018); 

- congrès de la FNCSF, Halifax (17 au 20 octobre 2018); 

- rencontre du comité organisateur, congrès AFOCSC 2019 (23 octobre 2018); 

- congrès de l’Assemblée de la francophonie ontarienne (AFO), à Toronto (25 au 

28 octobre 2018); et 

- inauguration du Monument de la francophonie à Embrun (30 octobre 2018). 

 

(3) Directeur de l’éducation et secrétaire 

À son tour, le directeur de l’éducation et secrétaire partage les rencontres 

auxquelles il a participé depuis la dernière réunion du Conseil : 

  26 au 29 septembre  - rencontre du CODELF et congrès de l’ACELF 

  3 octobre  - déjeuner interservices, Clarence Creek 

  3 et 4 octobre  - rencontre avec l’OPÉCO 

  10 octobre  - rencontre régionale des parents, Plantagenet 

  11 octobre  - rencontre régionale des parents, Embrun 

  11 octobre  - rencontre, réseau d’équité RSEKN 

  12 octobre  - Souper annuel de l’Évêque du diocèse catholique  

      d’Alexandria-Cornwall 

  13 octobre  - Gala MERCI du CSDCEO 

  15 octobre  - rencontre régionale des parents, Rockland 

  17 au 20 octobre - rencontre du CODELF et congrès de la FNCSF 

  23 et 24 octobre - rencontre du CODEC 

  25 au 28 octobre - congrès de l’AFO  

  29 octobre  - rencontre régionale des parents, Hawkesbury 

   

  Le directeur de l’éducation et secrétaire félicite le président du Conseil, François 

  Bazinet, pour sa nomination à titre de finaliste pour le prix Florent-Lalonde remis 

  pendant le congrès de l’AFO. 

 

  Un membre mentionne que le congrès de l’ACELF se tiendra dans l’Est ontarien, 

  en 2019. 
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F - DÉCLARATIONS DE CONFLITS D’INTÉRÊTS - Aucune 

  

G - ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 

 (1) Séance ordinaire, 25 septembre 2018 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8521 : 

 

 Proposé par :  Martial Levac 

 Appuyé par :  Roger Chartrand 

 

 « Que le procès-verbal de la séance ordinaire tenue le mardi 25 septembre 2018 soit 

approuvé, tel que présenté. » 

  

Adoptée 

 

H - QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL – Aucune 

 

I - RAPPORTS DE COMITÉS 

(1) C.C.E.D., 20 septembre 2018 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8522 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  Roger Chartrand 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 

compte rendu de la réunion du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté, tenue le 20 

septembre 2018, tel que présenté. » 

 

Adoptée 

 

(2) Comité de vérification, 15 mai 2018 

   

RÉSOLUTION № 18-10-8523 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  Jean Lemay 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le compte rendu 

de la réunion du Comité de vérification, tenue le mardi 15 mai 2018. » 

 

Adoptée 
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  a) Rapport annuel 2017-2018 du Comité de vérification au MÉO 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8524 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  Jean Lemay 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le Rapport annuel 

2017-2018 du Comité de vérification au ministère de l’Éducation. » 

 

Adoptée 

 

  b) Appel d’offres pour les services d’audit externe 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8525 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  Jean Lemay 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien explore la possibilité de 

procéder par appel d’offres de concert avec le Conseil des écoles publiques de l’Est de 

l’Ontario et le Conseil des écoles catholiques du Centre-Est, pour les services d’audit 

externe, tel que présenté dans le rapport verbal du surintendant des affaires et trésorier. » 

 

Adoptée 

 

(3) Comité pour étudier les lignes de conduite, 3 avril 2018 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8526 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le compte rendu 

de la réunion du Comité pour étudier les lignes de conduite tenue le mardi 3 avril 2018, 

tel que présenté. » 

 

Adoptée 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8527 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve la ligne de 

conduite No 207 – Réunions du Conseil par l’entremise de moyens électroniques, telle que 

modifiée. » 

Adoptée 
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 (3) Comité pour étudier les lignes de conduite, 3 avril 2018 – (suite) 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8528 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve la ligne de 

conduite No 301 – Représentation des élèves au sein du Conseil, telle que modifiée. » 

 

Adoptée 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8529 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le règlement 

administratif No 301-R1 – Représentation des élèves au sein du Conseil, tel que     

présenté. » 

 

Adoptée 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8530 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve la ligne de 

conduite No 504 – Santé et sécurité, telle que modifiée. » 

 

Adoptée 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8531 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le règlement 

administratif No 504-R1 – Violence au travail, tel que présenté. » 

 

Adoptée 
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 (3) Comité pour étudier les lignes de conduite, 3 avril 2018 – (suite) 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8532 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le règlement 

administratif No 504-R4 – Harcèlement au travail, tel que présenté. » 

 

Adoptée 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8533 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive en première et en 

deuxième lectures et approuve la ligne de conduite No 520 – Gestion de la présence au 

travail, telle que présentée. » 

 

Adoptée 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8534 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le règlement 

administratif No 520-R1 – Programme de gestion de l’invalidité et programme de retour 

au travail, tel que présenté. » 

 

Adoptée 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8535 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien abroge le règlement 

administratif No 103-R1 – Communication avec les syndicats. » 

 

Adoptée 
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 (3) Comité pour étudier les lignes de conduite, 3 avril 2018 – (suite) 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8536 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien abroge le règlement 

administratif No 504-R2 – Utilisation d’un téléphone cellulaire ou d’un appareil de 

télécommunication sans fil lors de la conduite d’un véhicule. » 

 

Adoptée 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8537 : 

 

 Proposé par :  Jonathan De Serres 

 Appuyé par :  André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien abroge le règlement 

administratif No 509-R1 – Programme de travail modifié. » 

 

Adoptée 

 

J - AFFAIRES TRAITANT DE FRANCOPHONIE ET DE CATHOLICITÉ 

(1)  Miguel Lamarche-Tardif, de l’École secondaire catholique de Plantagenet, 

 récipiendaire de la bourse Paul-Charbonneau 2018 

 

  Le directeur de l’éducation informe les membres que Miguel Lamarche-Tardif,  

  élève de l’École secondaire catholique de Plantagenet, est l’un des trois   

  récipiendaires de la bourse Paul-Charbonneau. Ces bourses sont attribuées par la 

  Fondation Éduquer en français, qui est administrée par la Commission nationale 

  des parents francophones et la Fédération nationale des conseils scolaires  

  francophones. Chacune de ces bourses vaut 1 000 $ et la candidature de   

  Miguel a été soumise par l’école et choisie par le Conseil.  

 

 (2) Le jour du Souvenir au CSDCEO 

 

  Le directeur de l’éducation mentionne que différentes cérémonies soulignant le  

  jour du Souvenir seront organisées dans les écoles le vendredi 9 novembre, afin de 

  se rappeler les sacrifices des Canadiens et des Canadiennes en temps de conflit  

  armé et de saluer le courage et la détermination de ces artisans de la paix. 
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 (3) Souper de l’Évêque – Région d’Alexandria-Cornwall 

 

  Le directeur de l’éducation souligne que le vendredi 12 octobre 2018,                 

  Mgr Terrence Prendergast était l'hôte du souper annuel de l'Évêque au Centre  

  catholique Agora à Cornwall. Il ajoute que les bénéfices recueillis par ce souper  

  servent à générer des fonds pour les besoins pastoraux du diocèse, qui sont répartis 

  en cinq catégories: 1) formation de la foi, 2) mariage, famille et vie, 3) jeunesse,  

  4) nouvelle évangélisation et 5) acculturation des prêtres étrangers. 

 

  Il mentionne que cette année, les fonds générés ont été dédiés à deux projets  

  principaux : Alpha et l’organisation d’une conférence jeunesse. 

 

 (4)  Souper-bénéfice annuel de l’Archevêque d’Ottawa 

 

  Le directeur de l’éducation rappelle que le mercredi 17 octobre 2018 se tenait le  

  souper-bénéfice annuel de l’Archevêque d’Ottawa, Mgr Terrence Prendergast, à  

  Ottawa. 

 

  Il mentionne que cette année, Mgr Prendergast a décidé de partager les profits de 

  ce repas fraternel entre les deux organismes suivants : 

- Kateri Native Ministry of Ottawa; et 

- Catholic Near East Welfare Association (CNEWA). 

RÉSOLUTION № 18-10-8538 : 
 
 Proposé par : André-Paul Lalonde 
 Appuyé par : Jonathan De Serres 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport verbal 
du directeur de l’éducation et secrétaire, portant sur les affaires traitant de francophonie et 
de catholicité. » 
 

Adoptée 
 
K - ÉTUDES DES RAPPORTS DE L’ADMINISTRATION 
 (1) Monitorage du Plan d’amélioration du Conseil 
  a) Taux de diplomation 
 
   Le surintendant de l’éducation Alain Martel présente son rapport joint à  
   l’ordre du jour concernant le taux d’obtention de diplômes d’études   
   secondaires de l’Ontario (DÉSO) pour la cohorte des élèves de 9e année de   
   2012-2013. 
 
   Il mentionne que le taux de diplomation des élèves du CSDCEO figure parmi 
   les premiers en province et s’illustre comme étant le meilleur parmi les quatre 
   conseils scolaires desservant les communautés de Prescott-Russell et   
   Stormont, Dundas et Glengarry, avec un taux de 93,2 %. 
 
   Un membre souligne l’excellent travail accompli par le personnel du   
   CSDCEO afin d’obtenir ces résultats.  
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  a) Taux de diplomation – (suite) 
 
RÉSOLUTION № 18-10-8539 : 
  
 Proposé par : Roger Chartrand 
 Appuyé par : André-Paul Lalonde 
 
 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport 
 SEAM-10-18, Taux de diplomation, tel que présenté. » 
 

Adoptée 
 

  b) Résultats du sondage de satisfaction 2017-2018 

 

  Le surintendant de l’éducation Alain Martel présente Isabelle Arcand,  

  Gestionnaire de la performance organisationnelle, qui l’appuie dans la  

  présentation de ce rapport.   

 

  Madame Arcand explique que dans le cadre de sa planification stratégique, le 

  Conseil a effectué des sondages de satisfaction au printemps 2018 auprès des 

  élèves, des parents et des membres du personnel. Elle ajoute que l’objectif de 

  cet exercice est de mesurer l’atteinte des objectifs stratégiques ciblés et   

  d’évaluer la performance organisationnelle du Conseil, en général. 

 

  À l’aide d’un soutien technique, elle présente les faits saillants des sondages  

  de satisfaction de 2017-2018 effectués auprès des différents groupes-cibles. 

 

  Elle termine en mentionnant que les résultats des sondages démontrent une   

  grande satisfaction de la clientèle, confirment que le Conseil progresse bien   

  vers l’atteinte de ses objectifs stratégiques et permettent de cibler certaines   

  pistes d’amélioration. 

 

  L’élève-conseiller Tristan Racine mentionne apprécier les commentaires émis  

  par les élèves concernant des sujets qui leur tiennent à cœur. 

 

  En réponse à une question d’un membre, madame Arcand mentionne qu’il est  

  possible de départir les réponses par région ou par école, d’où la possibilité   

  pour le Conseil d’intervenir là où c’est nécessaire. 

 

  À ce sujet, le directeur de l’éducation mentionne que ces différentes données 

  sont analysées et utilisées dans les plans d’amélioration du Conseil et des   

  écoles et influencent la nature de la formation offerte aux membres du   

  personnel, selon les besoins ciblés. Il ajoute que madame Arcand appuie   

  également les écoles avec l’analyse de leurs données. 
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  b) Résultats du sondage de satisfaction 2017-2018 – (suite) 
 
RÉSOLUTION № 18-10-8540 : 
  
 Proposé par : Jean Lemay 
 Appuyé par : Martial Levac 
 
 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport  
 SEAM-11-18, Résultats des sondages de satisfaction 2017-2018, tel que présenté. » 
 

Adoptée 
   
  c)  Plan d’amélioration du Conseil 2018-2019 
 

  Conjointement, le surintendant de l’éducation Alain Martel et la surintendante  
  adjointe Lynn Charbonneau présentent le rapport joint à l’ordre du jour,   
  portant sur le Plan d’amélioration du Conseil 2018-2019. 
 
  À tour de rôle, le surintendant et la surintendante adjointe présentent les  
  différentes données et documents pris en compte dans le processus menant à 
  l’élaboration des Plans d’amélioration des écoles (PAÉ) et du Plan   
  d’amélioration du Conseil (PAC), lequel est composé de trois objectifs, soit  
  fournir de l’appui pour la mise en œuvre des plans d’amélioration école, la   
  programmation au CSDCEO au niveau intermédiaire et l’harmonisation des  
  communications entre le personnel et les parents. 
 
  La surintendante adjointe explique que tous les PAÉ ont été revus et analysés 
  pour soutenir le PAC et répondre aux besoins des écoles. 
 
  En réponse à une question d’un membre concernant l’harmonisation des   
  communications, le directeur de l’éducation explique qu’il a mandaté les   
  directions de service du Conseil pour établir un plan d’action à ce sujet. Il   
  ajoute qu’il anticipe que cette harmonisation se fera sur deux ans, soit d’ici la 
  fin du plan stratégique actuel.   
 
  Un autre membre mentionne que les parents ont accès à beaucoup   
  d’information, mais qu’il est important d’harmoniser l’information que l’on  
  communique et nos façons de le faire.   

 
RÉSOLUTION № 18-10-8541 : 
 
 Proposé par : Roger Chartrand  
 Appuyé par : André-Paul Lalonde 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport ASLC-
2018-2019-02, présenté par la surintendante adjointe, Lynn Charbonneau, portant sur le 
Plan d’amélioration du Conseil 2018-2019. » 

  
Adoptée  
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  d)  Fonds pour l’éducation en milieu rural et dans le Nord 

 

   Le surintendant des affaires et trésorier présente son rapport joint à l’ordre du  

   jour, informant les membres de l’allocation reliée au Fonds pour l’éducation 

 en milieu rural et dans le Nord (FEMRN). Il explique que cette allocation 

 servira à améliorer l’éducation des élèves des collectivités rurales et du Nord.  

 

   Il donne la liste des écoles du CSDCEO qui sont admissibles pour cette 

 allocation, ainsi que les projets qui seront mis de l’avant dans ces écoles. Il  

 ajoute que les dépenses liées à ces projets seront affichées publiquement.  

  
RÉSOLUTION № 18-10-8542 : 
 
 Proposé par : Jonathan De Serres 
 Appuyé par : Roger Chartrand 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport SA-
2018-2019-07 du surintendant des affaires et trésorier, portant sur le Fonds pour 
l’éducation en milieu rural et dans le Nord. » 

  
Adoptée 

 

 (2)  Installations à l’École élémentaire catholique Saint-Albert 

 

  Le surintendant des affaires et trésorier présente son rapport joint à l’ordre du jour,  

  portant sur la mise à jour des installations à l’École élémentaire catholique Saint- 

  Albert. Il explique que des rénovations ont été effectuées à cette école, dans le but 

  d’aménager, au sous-sol de l’école, une salle de rencontre qui servira, entre autres, 

  aux rencontres des directions et directions adjointes des écoles et des directions de 

  service avec les membres du Comité exécutif.  

 

  Il explique qu’un autre local de l’école ainsi qu’une portative seront convertis en  

  salles de formation. 

 
RÉSOLUTION № 18-10-8543 : 
 
 Proposé par : Jean Lemay 
 Appuyé par : Jonathan De Serres 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport SA-
2018-2019-08 du surintendant des affaires et trésorier, portant sur les installations à 
l’École élémentaire catholique Saint-Albert. » 

  
Adoptée 
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  (3)  Ratification des comptes et factures 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8544 : 

 

 Proposé par : Michel Pilon 

 Appuyé par : Jonathan De Serres 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien ratifie le paiement des 

comptes au montant de 232 747,52 $ et les transactions bancaires au montant total de     

14 660 630,57 $, pour un total de 14 893 378,09 $, pour le mois de septembre 2018, tel 

que présenté. »  

 

         Adoptée 

 

L - AFFAIRES COURANTES 

(1) AFOCSC 

   

Le représentant du Conseil auprès de l’AFOCSC informe ses collègues que la 

prochaine rencontre du conseil d’administration se tiendra en décembre. 

   

M - AVIS DE PROPOSITIONS - Aucun 

 

N - RAPPORT DES MEMBRES DU CONSEIL  

 

 Un membre partage l’expérience vécue dans le cadre des élections municipales et  

 scolaires d’octobre 2018. 

 

O - PÉRIODE DE QUESTIONS (membres du Conseil)  

  

 En réponse à des questions des membres concernant la gestion des drapeaux au CSDCEO, 

 le directeur de l’éducation mentionne que les suivis appropriés seront effectués.  

  

P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8545 : 

 

 Proposé par : Roger Chartrand 

 Appuyé par : André-Paul Lalonde 

 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive les pièces 

présentées sous la rubrique des renseignements et communications qui suivent : 

  1. Du Conseil scolaire 

    1.1 Communiqués 

 a) De la grande visite pour la journée des Francos ! 

 b) Je me prépare un dîner sans déchets. 

 c) Merci ! Gala de reconnaissance du CSDCEO. 

 d) Éteindre son écran, c’est gagnant ! 

 e) Que la force soit avec toi !  
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P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS – (suite) 

 

 f) Les jeunes leaders du CSDCEO ouverts sur le monde ! 

 g) C’est la saison d’impro qui commence ! 

 h) Christine Pageau est reconnue au niveau de la province ! 

 i) Statu quo à la table politique du CSDCEO. 

2. Calendrier des réunions. » 

 

Adoptée 

 

Q - SÉANCE À HUIS CLOS 

 Discussion de la séance à huis clos : pages 203 à 208.  

 

RÉSOLUTION № 18-10-8546 : 

 

 Proposé par : Jonathan De Serres 

 Appuyé par : Roger Chartrand 

 

 « Que la séance se poursuive à huis clos, à compter de 20 h 40. » 

 

Adoptée 

 

R - RAPPORT DE LA SÉANCE À HUIS CLOS 

 

RÉSOLUTION № 18-10-8556 : 

 

 Proposé par : Jonathan De Serres 

 Appuyé par : Martial Levac 

 

  « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien entérine les résolutions 

suivantes adoptées à huis clos qui se lisent comme suit : 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le Rapport sur le 

personnel RH-2018-03, tel que présenté. »; et 

 

« Que le Conseil scolaire de district catholique de l'Est ontarien rescinde la résolution  

No 18-09-8507 et approuve la création d’un poste de Contrôleur de gestion, à compter du 

 1er novembre 2018, tel que présenté dans le rapport SA-2018-2019-09 du surintendant des 

 affaires et trésorier et de la directrice exécutive des ressources humaines. ». » 

 

Adoptée 

 

S - LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à compter de 22 h 05. 

  

 _______________________________ _______________________________ 

 M. François Bazinet, président  M. François Turpin, secrétaire 


